



UNIVERSIDAD NACIONAL DE SAN AGUSTÍN
FACULTAD DE PSICOLOGÍA, RR. II. Y CS. DE LA COMUNICACIÓN
ESCUELA PROFESIONAL DE PSICOLOGÍA



**IDENTIDAD POLÍTICO-PARTIDARIA Y ACTITUDES SOCIOPOLÍTICAS EN
ESTUDIANTES DE 20 A 25 AÑOS DEL ÁREA DE CS. SOCIALES DE LA
UNIVERSIDAD NACIONAL DE SAN AGUSTÍN 2010**

**TESIS PRESENTADA POR LAS BACHILLERES:
LINDA ELISABET MONROY MUÑOZ
ELIANA MANUELA CARDENAS CAPELLETTI**

**PARA OBTENER EL TÍTULO PROFESIONAL DE:
PSICÓLOGAS**

AREQUIPA – 2011

RESUMEN

Durante las dos últimas décadas del siglo XX – XXI, la vida política del país ha vacilado en la incertidumbre, debido a que no se ha consolidado la democracia, se ha gobernado bajo fórmulas autoritarias, en un sistema de partidos políticos que no son representativos. Se han hecho pocos estudios bajo la perspectiva psicológica, por ello es que aparece nuestra pregunta. El propósito de esta investigación es describir, correlacionar y comparar la identidad político-partidaria y las actitudes sociopolíticas de los estudiantes del área sociales de la UNSA. La investigación es de tipo no experimental, se empleó el diseño transversal descriptivo-correlacional, usándose el muestreo no probabilístico estratificado de tipo intencional. La muestra está conformada por estudiantes de 20 a 25 años que cursen el 4to y 5to año de estudios académicos en el año 2010. Los instrumentos utilizados son la Ficha sociodemográfica y de Identificación Político-Partidaria y la Escala Breve de Actitudes Sociopolíticas (EASP). Se procesaron los datos con el programa estadístico SPSS versión 17.00. Los resultados muestran que existe correlación entre el extremismo progresista radical, despreocupación por la participación política y la escuela profesional en la que se estudia, la pertenencia a un partido y la despreocupación política.

PALABRAS CLAVE: Identidad, Identidad Social, Identidad Política, Actitudes, Actitudes Sociopolíticas.